

El ministro señaló que luego de que más de 5 mil vecinos concurrieran a la Hora del Planeta con residuos reciclables. El ministro de Espacio Público señaló que luego de que más de 5 mil vecinos concurrieran a la Hora del Planeta con residuos reciclables, cumplirá su promesa de plantar árboles en todas las comunas porteñas.

El Ministro de Ambiente y Espacio Público, Diego Santilli, anunció que plantará 5 mil árboles a lo largo de la Ciudad. "Decidí sumarme a este desafío y elegí plantar árboles porque son el símbolo verde por excelencia", afirmó el ministro.

Santilli había hecho una apuesta: si anoche concurrían 5 mil personas o más con residuos reciclables al Planetario, para la Hora del Planeta, la Ciudad plantaría 5 mil árboles. Como la convocatoria superó ese número, el ministro anunció que cumplirá lo que prometió.

Santilli aseguró que "hay un plan de arbolado que equilibra las pérdidas por causas naturales para no impactar el ambiente urbano. Tenemos un máximo de cobertura por comuna que es el que vamos a distribuir para llegar a cumplir este desafío".